

Certification environnementale et forestière des petits territoire publics

Conseil des Montagnais du lac-Saint-Jean

Résumé du projet

Dans le contexte nord-américain, la mise en marché des bois passe aujourd'hui par la certification forestière. Cette certification est exigée par de plus en plus de clients et, bien qu'elle ne permette pas de vendre les produits à meilleur prix, les clients préfèrent et parfois exigent que les bois proviennent de territoires certifiés. La norme FSC est aujourd'hui celle que les clients recherchent. Le territoire de la Forêt modèle est actuellement sous cette norme ou en voie de le devenir. Produits forestiers Résolu est le détenteur actuel des certificats. En 2013, lors du changement de régime, le gouvernement du Québec prendra en charge les certificats. Quant aux territoires qui seront soumis à une délégation de gestion, des questions demeurent sans réponses pour le moment. De l'avis de bien des entreprises forestières, la norme ISO 14000 est un incontournable dans le but d'atteindre la certification FSC. On peut la voir comme une étape facilitante. Le projet documentera ce fait et intégrera des analyses par rapport à cette norme.

Document(s):

- Rapport du projet (<http://e-sdeir.uqac.ca/595/>)

Détails du projet

Année ou période: 2012

Coût du projet: 49 411\$

Partenaires financiers:

- Service canadien des forêts
- Agence de développement des communauté forestière ilnu et jeannoise

Classification dans le PRDIRT

Domaine d'affaire: Forêt

Enjeux principaux	Dimension(s)
• 3.4 L'accès aux marchés	3. Dimension économique
Enjeux secondaires	Dimension(s)
• 4.1 L'occupation dynamique du territoire	4. Dimension sociale